



Communiqué de presse
pour diffusion libre et immédiate

2^{ème} édition du Camping Blues Festival

Avec un concept insolite, authentique et sans chichi, le Camping Blues Festival ouvrira ses portes le samedi 21 juin prochain à Yverne au Camping du Clos de la George. Gratuit, il accueillera 6 groupes de blues suisses de renommée romande et nationale. Entre 300 et 400 festivaliers sont attendus.

Après une première édition 2024 jugée satisfaisante compte tenu des conditions météorologiques difficiles, le Camping Blues Festival ouvrira ses portes le samedi 21 juin prochain à Yverne. Une fois encore, un camping et un festival ne feront qu'un, pour le plus grand bonheur des amateurs de blues et des campeurs. C'est l'union de la musique et des vacances estivales. La chaise longue pliable constitue l'emblème du festival; des exemplaires à l'effigie de l'événement seront même à vendre sur place.

Le Camping du Clos de la George accueillera 6 groupes de blues suisses de renommée romande et nationale. Entre 300 et 400 festivaliers sont attendus. L'entrée est libre et cela grâce au soutien de nombreux partenaires, dont la Commune d'Yverne.

6 groupes représentatifs et 2 jam sessions

Pour cette deuxième édition du festival, une programmation ambitieuse mais raisonnable a pu être élaborée grâce à l'engouement engendré par le concept auprès des artistes. Sans hésitation, *Amaury Faivre*, *Ken !*, *Wet Rugs*, *The Greasers*, *Bluezballz* et *Got Blues ?* ont répondu présents pour se produire le 21 juin 2025.

Deux **Open Jam Session** sont prévues de 16h00 à 17h00, et de 18h30 à 19h30. Ouvertes à tout musicien, il suffira de s'inscrire directement sur place pour monter quelques minutes sur la scène « Origins » : un festival dont vous serez aussi le héros !

Des infrastructures adaptées

Deux scènes couvertes, dont la scène principale sous une tente de 144 m², permettront au public de profiter de ce festival quelles que soient les conditions météorologiques. La scène

« Origins » est constituée d'une remorque ; celle-là même qui a toujours été mise à disposition pour accueillir les soirées blues organisées dans le camping chaque année depuis 2013.

Le Camping du Clos de la George compte 130 places résidentielles et 70 places d'accueil. Avec sa superficie de 39'000 m², il offre un cadre idyllique avec piscine, forêt, place de jeux et étangs. Les festivaliers pourront sans autre bénéficier d'une solution d'hébergement optimale.

Un festival « Cash Only »

En plus du bar qui mettra en avant le vin régional, un service de restauration proposera au public de quoi se sustenter durant les festivités : grillades, pizzas, salade, frites et sandwiches. Une particularité importante : les transactions ne se feront qu'à l'aide d'argent liquide. Les visiteurs sont invités à se munir d'espèces et ainsi redécouvrir la vie simple et déconnectée, telle qu'on l'apprécie pendant les vacances. Le festival assume complètement son positionnement à contre-courant ; c'est ce qui fait aussi son originalité.

Privilégier les transports publics

Le camping a l'immense privilège de compter un arrêt de bus des TPC (Transports publics du Chablais) devant son entrée. La ligne relie les gares CFF d'Aigle et de Villeneuve à une fréquence de 30 minutes. Bien que le festival dispose de quelques places de stationnement, l'utilisation des transports publics est à privilégier.

Yvorne, le 26 mai 2025

Pour tout complément d'information :

Dylan Karlen, président 079 417 51 84

Jean-Marc Etienne, programmation 079 414 18 14

www.campingblues.ch